

湖南省公式Vtuber Minami 誕生1周年!



にゃん♪Minamiです!

なんと! Minamiがデビューして、3月1日で1年が経ちましたー!

皆さん、もうMinamiのことは知ってくださいますか?

この1年、市YouTube公式チャンネルやtwitterで湖南省の情報をお伝えしてきましたが、これからももっと湖南省の魅力を日本中に届けていきたいと思っているので、ぜひ応援してくださいねー♡



湖南省公式YouTubeチャンネル



Minami twitter @vtuberminami

Minamiの1年間の活動

- YouTube動画で市のイベントや特産品をPR
「こにゃん市長選挙が始まりました!」
「えっ?! 湖南省に忍者?!」
「なにコレ?! 甘くて不思議なお芋! その名も...?」など計10本
- twitterでの情報発信
- [NHKバーチャル紅白歌合戦]に出演し、西川貴教さんを応援
- 啓発グッズに登場
Minamiウォーター(スポーツフェスティバル)
Minamiバッグ(15周年記念式典) など

問秘書広報課(東庁舎) ☎71・2300 📠72・1467

国内では新型コロナウイルス感染症が流行の兆しを見せています。このニュースに気がついたのは今年の1月4日でした。中国・武漢市で原因不明のウイルス性肺炎が流行し、香港政府が警戒レベルを引き上げたという小さな報道を見つけたのです。「原因不明のウイルス」という言葉に引っかりを感じました。SARSの再来だと大変なことになると思い警戒していました。報道は9日には新型コロナウイルスが検出されたと伝え、11日に武漢市で初めての死者が出るとともに、16日には武漢市への渡航歴のある人の国内での感染が明らかになりました。ずっと観察しながら、政府の対策が遅いと感じたため、湖南省では先手を打って、1月22日と31日に関係課長の対策検討会議を、29日には市役所の幹部職員33人による対策会議を開き、情報共有と感染拡大時の手順の



確認を行いました。

政府はようやく28日に指定感染症に指定し、武漢市からのチャーター便が到着した後の30日に対策本部を立ち上げたものの対応は後手後手でした。そこで、2月3日には、全国市長会長と同社会文教委員会委員長に働きかけて、厚生労働大臣に対し、①地方団体や国民への適切な情報提供②万全な検査・治療体制の構築③保健医療体制混乱への適切な対応を申し入れられました。

しかし、中国からの渡航は完全に停止せず、政府が否定し続けた人から人への感染が現実のものとなり、13日には国内で初めて亡くなる方も出ました。このウイルスの特徴は、①不顕性感染②強い感染力③感染者の一部にウイルス性重症肺炎と言えますが、すでにわが国ではこれを封じ込める手段をなくしてしまいました。

この上は、感染拡大を前提にした対策が必要になります。湖南省では19日に対策本部を立ち上げましたので、準備通りに対策を行っていきます。市民の皆さんには、不用不急の外出をできるだけ控え、手洗いの徹底や咳エチケットなどにより感染の予防と拡大防止にご協力をお願いします。